
 「みえ産官学研究交流フォーラム2007」アンケート集計結果
２００７年11月9～10日に行われた、「みえ産官学研究交流フォーラム2007」のアンケートを集計して、円グラフに示しました。

フォーラムの感想は、良いが44%、まあ良いが29%､普通が後25%で、おおむね良かったという印象でした。

気になる展示は、ある方が66%でした。

気になる展示のブース名・内容を右下に示しました。また、気になるﾌﾞｰｽであげられたフォーラム展示写真を2～3頁に、アンケート集計結果詳細を4～5頁に

・アンケート集計結果

・アンケート内容　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・気になるブース名と人数

回答者の所属は、県内の企業が一番多く37%、次に一般が19%、後は大学関係者15%､研究機関･行政機関がそれぞれ8%、県外企業3%残りはその他10%
で、教育機関からは0%でした。
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1.あなたの所属をお答え下さい。

□企業（県内）　□企業（県外）　□大学関係　　□一般

□研究機関　　　□行政機関　　　□教育機関　　□その他

２．産学官研究交流フォーラムについての感想をお聞かせください。

□良い　　□まあ良い　　□ふつう　　□やや悪い　　□悪い

３．気になった展示はありましたか？

□はい　□いいえ

（「はい」とお答えいただいた方は４．にお進み下さい。）

（「いいえ」とお答えいただいた方は５．にお進み下さい。）

４．さらに詳細な情報などが必要ですか？

□はい　（ブースNo.G-　　、G-　　、G-　　、G-　　）

□いいえ

※ 「はい」とお答えいただいた方は差し支えなければご連絡先をご記入く
ださい。

５．ご意見、感想などございましたら、ご記入ください。

人数 ﾌﾞｰｽ№ ﾌﾞｰｽ名・担当者名
1人 G-23 G23=鈴鹿国際大学　妹尾

37 G37=人工知能　井須先生

38 G38=制御ｼｽﾃﾑ　石田先生

39 G39=ｵﾌﾟﾄｴﾚｸﾄﾛﾆｸｽ　元垣内先生

40 G40=ｴﾈﾙｷﾞｰｼｽﾃﾑ設計　丸山先生

45 G45=ﾅﾉｾﾝｼﾝｸﾞ　野呂

46 G46=ﾊﾟﾀｰﾝ情報処理　児玉先生

49 G49=食品機能化学　寺西

51 G51=津市企業立地課　北岡

53 G53=三重大学活用法　加藤

53 G53=三重大学の活用法　加藤

2人 35 G35=看護大学　伊藤先生

41 G41=エネルギー環境工学　鎌田先生

47 G47=産業支援ｾﾝﾀｰ　小野

4人 50 G50=食品資源工学　久松先生

5人 24 G24=科学技術振興ｾﾝﾀｰ　坪井

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

○多人数で、注目されたブースの写真

２人→G47=産業支援ｾﾝﾀｰ（小野）

２人→G53=三重大学の活用法（加藤）

アンケート結果（気になるブース）

５人→G24=科学技術振興ｾﾝﾀｰ（坪井） ４人→G50=食品資源工学（久松）

２人→G41=エネルギー環境工学（鎌田） ２人→G35=看護大学（伊藤）

 
 



 

以下は１人です

G23=鈴鹿国際大学（妹尾） G37=人工知能（井須） G38=制御ｼｽﾃﾑ（石田）

G39=ｵﾌﾟﾄｴﾚｸﾄﾛﾆｸｽ（元垣内） G40=ｴﾈﾙｷﾞｰｼｽﾃﾑ設計（丸山） G45=ﾅﾉｾﾝｼﾝｸﾞ（野呂）

G46=ﾊﾟﾀｰﾝ情報処理（児玉） G49=食品機能化学（寺西） G51=津市企業立地課（北岡）

ブースNo.G-　（責任者敬称略）  

 



 

企業(県内)
企業(県
外) 大学関係 一般 研究機関 行政機関　

教育
機関 その他 合計

21 2 9 11 5 5 0 6 59

良い 12 0 3 6 0 2 0 3 26

まあ良い 6 0 5 3 3 0 0 0 17

ふつう 3 2 1 2 1 3 0 3 15

やや悪い 0 0 0 0 0 0 0 0 0

悪い 0 0 0 0 0 0 0 0 0

無回答 0 0 0 0 1 0 0 0 1

はい 18 0 0 8 4 3 0 6 39

いいえ 3 2 2 1 1 2 0 0 11

無回答 0 0 7 2 0 0 0 0 9

はい 7 0 0 4 4 1 0 2 18

G-
37,35,41,40,50,5
0,38,39,

0 0
23,24,53,41,35,4

5,
53,47,24,24,51,2
4,47,49,50,

15 0 ,50,24,46
37,35,41,40,50,50,38,39,23,
24,53,41,35,45,53,47,24,24,
51,24,47,49,50,15,50,24,46

いいえ 7 0 0 1 0 2 0 1 11

連絡先 0 0 0 0 0 0 0 0 0

無回答 7 2 9 6 1 2 0 3 30

G37=人工知能　井須先生 G23=鈴鹿国際大学　妹尾 G53=三重大学の活用法　加藤 G15=？ G50=食品資源工学　久松先生

G35=看護大学　伊藤先生 G24=科学技術振興ｾﾝﾀｰ　坪井 G47=産業支援ｾﾝﾀｰ　小野 G24=科学技術振興ｾﾝﾀｰ　坪井

G41=ｴﾈﾙｷﾞｰ環境工学　鎌田先生 G53=三重大学活用法　加藤 G24=科学技術振興ｾﾝﾀｰ　坪井 G46=ﾊﾟﾀｰﾝ情報処理　児玉先生

G40=ｴﾈﾙｷﾞｰｼｽﾃﾑ設計　丸山先生 G41=エネルギー環境工学　鎌田 G51=津市企業立地課　北岡

G50=食品資源工学　久松先生 G35=看護大学　伊藤 G49=食品機能化学　寺西

G38=制御ｼｽﾃﾑ　石田先生 G45=ﾅﾉｾﾝｼﾝｸﾞ　野呂 G50=食品資源工学　久松先生

G39=ｵﾌﾟﾄｴﾚｸﾄﾛﾆｸｽ　元垣内先生
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企業(県内) 企業(県外) 大学関係 一般 研究機関 行政機関　
教育
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・しっかり頑張って欲
しい

・これからブー
スを見ます

・結構良いです
・来年も期待していま
す

・各ブースの技術力
は大変素晴らしい。
もっと環境に取り組む
技術が多く出てくれれ
ばよりよいものとなる
のではないか？

・非常に面白かっ
た

・初めて来ました
・大学活用コー
ナーは良かった

・昨年よりﾌﾞｰｽの配
置がわかり易く効率
よく回れた

・担当者が、誰も
いないﾌﾞｰｽあり

・いつもよりは良かっ
た。

・業種がわかりやすく
してほしい

・パネル展示で分かり
にくいブースがいくつ
かあった。

・ｱﾙﾐダイカスト製品
を扱っている会社で
すが、この鋳造領域
分野は未開発な分野
があるので、今後この
分野は如何でしょう
か？桑名は鋳物の町
として有名ですが、ダ
イカスト領域では他県
と比べて遅れがある
と思います。

・以前に比べ三重大
が活性しているのが
分かりました

・下の滑り（床）､ｺｰﾄﾞ
等の障害物に年寄り
が多く足をとられた。”
安全”に気を付けて下
さいませ

・たくさんの企業がこ
れだけ見られることは
普段無いので、大変
面白くいろいろな企業
があることを知りまし
た。また来年も来ま
す。

・内容は良いが今ひ
とつユニークさや面白
みがない
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・先進的なVenture企
業の出展が少ない気
がする。ＰＲ不足ｏｒ価
格が高いのか？なぜ
ＪＡが出展する必要が
あるのか？

・鳥羽商船ﾌﾞｰｽに
あったゲームがとても
面白かったです。ま
た、ＰＲコーナーに
あったﾊﾝﾄﾞｸﾘｰﾑも良
い香りとしっとりした
感じがとてもＧＯＯＤ
でした!!これからも研
究・開発に大きな期
待をしています。三重
県のものづくりに対す
る熱意は凄いと思い
ます。これからも応援
していますので頑
張って下さい。

・今年で３年目になり
ます（見学）。毎年だ
んだん良くなっている
ぶん企業や研究機関
の努力が感じられま
す。それぞれの分野
が連携して研究する
ともっと良い作品が出
来るのだろうなあと思
いました。応援してい
ますのでこれからも
頑張って下さい。

　　名刺をいただいた方のリスト

（株）百五銀行桑名支店 川北準也様 0594-22-1403
帝産大鐘ダイカスト工業（株） 水野様 0904-086-8381
（株）三重日立 山本勝哉様 059-346-4311
（株）東ソー分析センター 高取永一様 059-364-5367

 

 


